
Camara Municipal
delorto
AAtlegre

PROC. No 6740/07
PLL No 197/07

COMISSAO DE EDUCAcAO, CULTURA, ESPORTE E JUVENTUDE

PARECER N°o 9 /09 - CECE
AO PROJETO EA EMENDA No 01

Proibe o use de aparelhos de telefone celular
durante as aulas, nas escolas publicas da
Rede Municipal de Ensino , e da outras
providencias.

Wm a esta Comissao, para parecer, o Projeto em epigrafe e a Emenda no
01, ambos de autoria do Vereador Haroldo de Souza.

A Procuradoria da Casa emitiu Parecer Previo, fl. 5, informando que o
Projeto adentra em esfera privativa da Uniao, ao prever sangao restritiva de direito.

A Comissao de Constituigao e Justiga - CCJ -, fls. 7 e 8, concluiu pela
existencia de obice de naturezajuridica para a tramitagao do Projeto.

0 Autor apresentou Contestagao ao Parecer da CCJ e a Emenda no 01,
suprimindo o artigo 30 da Proposigao original.

A CCJ, em novo Parecer , concluiu pela inexistencia de obice de natureza
juridica para a tramitagao do Projeto e da Emenda n° 01.

Esta Comissao de Educagao, Cultura, Esporte e Juventude solicitou
manifestagao da Secretaria Municipal de Educagao quanto a materia, visando
conbecer a sua orientagao no que se refere a utilizagao do equipamento durante as
aulas nas Escolas Municipais.

A Secretaria Municipal de Educagao destaca o papel da Comunidade
escolar na regulamentagao das normas de convivio no espago escolar e considera
pertinente a preocupagao do Vereador, no entanto ainda nao a ponto de tornar-se lei.
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Fl. 02

No que tange ao mr rito da materia, esta Comissao entende que o Projeto
6 meritorio por preocupar-se com o desenvolvimento integral dos alunos da Rede
Publica de Ensino, no entanto entende ser fundamental a preservacdo da autonomia de
cada comunidade escolar (professores, alunos, funcionarios e responsaveis) no
estabelecimento de regras e normas de convivio no ambito escolar e durante as
atividades de ensino e aprendizagem.

Isso posto, considerando que a referida normatizagao deve ser regida pelo
Projeto Politico e Pedagbgico de cada unidade escolar, concluimos pela rejeigao do
Projeto e da Emenda no 01.

Sala Joaquim Felizardo, 14 de abril de 2009.

Vereador Sofia Cavedon,

Aprovado pela Comissao em L.EIC 11 L 9

Relatora.

Vereador DJ Cassia -/Preente Vereador Haroldo de Souza

(1) t. ^j!
Vereadora Fernanda Melchionna - Vice-Presidenta Vereador Tarciso Flecha Negra
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